

# EKSPOS

## Gerindra Minta Kader di Jaktim Mulai 'Serangan Darat' Menangkan Prabowo 2024

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jun 11, 2023 - 10:31



*Gerindra Minta Kader di Jaktim Mulai 'Serangan Darat' Menangkan Prabowo 2024*

Partai Gerindra menggelar konsolidasi saksi TPS (tempat pemungutan suara) untuk kader wilayah Jakarta Timur di GOR Otista. Hadir dalam acara tersebut sejumlah petinggi Gerindra mulai dari Sekjen Gerindra Ahmad Muzani, Ketua Harian Sufmi Dasco Ahmad, Waketum Gerindra Sugiono, anggota DPR Gerindra Habiburrohman dan Ketua DPD Gerindra DKI Jakarta Ahmad Riza Patria.

Dalam sambutannya, Habiburrohman meminta para kader yang hadir untuk mengikuti arahan Badan Pemenangan Pemilu (Bapillu) partai Gerindra. Di Jakarta Timur sendiri, dia menargetkan sejumlah suara di Dapil 5 atau wilayah Jakarta Timur.

"Kami laporkan bahwa di DKI Jakarta tahun ini ada 8.335.000 pemilih dan di Dapil 5 ada 776.220 pemilih. Ini target suara yang kita harus raih," kata Habiburokhman kepada para kader, Sabtu (10/6/2023).

Dia meminta para kader untuk menyiapkan fisik dan mental demi memenangkan Ketua Umum Gerindra yang juga Capres yang diusung, Prabowo Subianto pada Pilpres 2024. Serta meminta para kader untuk memanfaatkan media sosial guna mensosialisasikan Prabowo.

"Mari kita siapkan fisik kita, mental kita, menangkan Bapak Prabowo. Medsosnya siap? IG-nya? Siapa yang punya Facebook? Yang tidak angkat tangan langsung bikin ya akun Facebook. Siapa yang punya Twitter? Yang belum, bikin akun Twitter. Siapa yang punya akun TikTok?," ujarnya.

"Nah jadi teman-teman, dari pagi kan sudah keliling ya konvoi tadi, akan lebih baik lagi kalau semuanya diposting di medsos. Kenapa? Supaya saudara-saudara kita di tempat lain bisa lihat Jakarta Timur menyambut kemenangan Pak Prabowo. Nanti keluarkan handphone semua, selfie ya, masukin di WhatsApp grup, masukin WA keluarga," sambungnya.

Dia mengatakan tidak masalah membagikan hal itu di media sosial. Sebab, yang tidak boleh adalah membagikan yang berpotensi menimbulkan perpecahan.

"Pulang dari sini udah bisa posting, nih gue ada di sini di GOR Otista ketemu Pak Dasco, Pak Sekjen, Pak Sugiono, Pak Pras," terangnya.

Di tempat yang sama, Ahmad Riza Patria juga menyampaikan bahwa Gerindra dan Prabowo memiliki jumlah pengikut terbanyak di media sosial. Maka itu yang perlu dimanfaatkan.

"Jadi medsosnya harus digunakan, dimanfaatkan. Hari ini Pak Prabowo memiliki follower yang terbaik dan terbanyak. Partai Gerindra juga yang terbaik dan terbanyak, harus ditingkatkan," ucapnya.

Dia juga meminta kadernya mulai melakukan serangan darat. Maksudnya yaitu dengan menyampaikan pesan-pesan Gerindra dan Prabowo kepada tetangga.

"Terakhir, tolong semuanya serangan darat dimulai. Ketok pintu setiap rumah di lingkungan kita masing-masing. Sampaikan pesan-pesan dari Partai Gerindra, sampaikan pesan dari Bapak Prabowo Subianto, dan dari Ketua Bappilu," pungkasnya.